

## 整友会活動 ～体験や見学～



本校学生会である整友会が夏休み中にも活動して貴重な体験をした。  
各科・学年を超えた交流を深めるレクリエーションとしてボウリング大会を7月28日、ラウンドワン上尾店にて実施した。実行委員は全員学生で、実行委員含



め13名が参加し7レーンを貸し切って3ゲーム行い、上位3名には景品が渡された。校内では見せないような笑顔を見せながら、楽しそうに仲間達との親睦を深めていた。  
また、手軽にモーターズポーツを楽しむので8月1日、栃木県栃木市にあるフェスティカサーキット栃木でカートレースを15名が体験した。サーキットを貸し切り、レンタルカートで練習走行から始まり、予選8周、決勝10周と走行し順位を争い、優勝者はレンタ

## 資格取得講習 ガス溶接技能講習など



本校では整備士に必要な様々な資格を、在学中に無理なく取得できるようにしている。その中でも技能講習となるガス溶接、フォークリフト運転業務資格は埼玉労働局の登録教習機関となっている。資格取得に必要な講習は通常の授業とは別に夏休み期間を利用して実施してい

ルトロファイーを持って炭酸水ファイトで喜びを表した。当日は天候に恵まれて灼熱の中での行事となったが、学生達は暑さを忘れ楽しんでた。  
また、整友会恒例行事である日産ヘリテージコレクションの見学を8月7日に実施し、学生16名と高校生5名が参加した。このコレクションは神奈川県にある日産自動車(株)座間事業所内にあり、1930年代の生産車から歴代のレースカー・ラリーカーまで、総数約400台を所蔵し常時約300台を展示している。到着後、代表的な車両の説明を受け、その後自由見学で、各自興味のある車両を細部まで観察、撮影をした。学生の中には、専門誌でしか見たことの無い貴重な車両を見学でき、興奮している者もいて、充実した見学となった。



る。講師は本校職員が実施することで、学生は慣れた環境で効果的な講習を受講できる。  
今年度は、一級・二級自動車整備科1年生に対してタイヤ空気充填講習、ガス溶接技能講習、アーク溶接特別教育講習、同2年生は電気自動車等整備業務特別教育講習、動力駆動巻上げ機運転特別教育講習を実施。学生は夏休みであっても将来に備えて積極的に資格取得に取り組み、受講後の修了試験にも合格して修了証を手にした。

## バドミントン部 全国大会への切符を獲得



東京都専門学校バドミントン大会が7月27日に開催され、出場した。大会は様々な分野の専門学校7校が集まり試合を行った。本校からは5名の選手が出場し日頃の練習の成果を思う存分  
発揮し、ダブルス3位(全国大会出場決定)、シングルス3位と素晴らしい結果を残した。今後も勉強だけでなく、スポーツにも力を入れて文武両道を目指す。

## 夏のオープンキャンパス大盛況

夏休みを利用して多くの高校生が本校オープンキャンパスに参加した。高校からの課題として学校見学に参加した生徒もいたが、参加した生徒からは楽しかったという声を多く耳にした。高校3年生はいよいよ入試シーズンが目前になり学校選びも終盤に差し掛かっている。すでにAO入試は開始しているが、10月からは願書の受付が開始となり、受験シーズンに突入する。多くの高校生に自動車整備士の魅力を伝えていきたい。



## オープンキャンパス

9月も開催中!!  
参加申し込みはこちらから↓

- \* オープンキャンパス  
9月14日(土)  
9月29日(日)



- 系列校特待制度あります。
- 資格取得と大学卒業の課程もあり
- 就職率100%で将来が安心